
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 25.09.2020 

 

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Frank H. 

 

Spiellokale/Trainingsbetrieb 

 Baumschulenweg 

 Die Villa Harmonie werden wir nicht für Trainingszwecke nutzen können, da sie noch 

dieses Jahr abgerissen wird, wie Denis in Erfahrung bringen konnte.  

 Alternativ können wir Dienstags den KiezKlub nutzen, z.B. für Spielabende der 

Erwachsene. 

 Die Umbauarbeiten in der Cafeteria sollen im Frühjahr nächsten Jahres 

abgeschlossen sein. Der Neubau auf dem Schulgelände soll nach Abriss der Villa 

Harmonie bis Ende 2021 fertiggestellt sein. Diesen werden wir dann voraussichtlich 

nutzen dürfen. 

 

Adlershof 

 Die Spielabende in Adlershof werden Dienstags unregelmäßig besucht. Es besteht der 

Wunsch der Mitglieder, Anreize für regelmäßige Teilnahme zu schaffen.  

 Ein lockeres Schnellschachturnier mit einer Runde pro Woche ist angedacht. Infos 

folgen per Mail. Auch ein lockeres Training ist geplant (alle 2 Wochen). 

 

Vereinskleidung 

 Frank hat Angebote für verschiedene Kleidungsstücke mit unserem Vereinslogo inkl. 

Größen und Farben eingeholt. Ein erster Überblick per Mail ging bereits an die 

Mitglieder. 

 Es fehlen noch Preise für die Beflockung mit Namen auf den Kleidungsstücken. Es 

wird mit 3-5€ gerechnet. Nachdem diese Preise und die Preise für Basecaps 

eingegangen sind, werden die Mitglieder erneut kontaktiert mit der Bitte um 

endgültige Entscheidung für die gewünschten Kleidungsstücke.  

 Frank hat bereits eine Excel-Tabelle für den Zweck der einfachen Auswahl 

vorbereitet. 

 Es ist geplant, dass die Kosten für die Druckschablonen des Vereinslogos vom Verein 

übernommen werden. Diese können ggf. wiederverwendet werden, sobald wir neue 

Vereinskleidung beschaffen möchten. 

 

 

 

 



Verschiedenes 

 Trainingsmaterial: Neue Stappenhefte sollen bestellt werden. Die Bestellung für alle 

Trainer wird gesammelt durch Dennis ausgelöst. Auch ein Beamer soll für 

Trainingszwecke angeschafft werden, wie in den Budgetplanungen für dieses Jahr 

vorgesehen wurde. 

 Webseite: Der Vorstand bedauert die geringe Nutzung der Webseite durch die 

Mitglieder. Events wie eine Norddeutsche Meisterschaft oder eine Dampferfahrt 

hätten sich gut geeignet, um den SV Mattnetz nach innen und außen gut zu 

präsentieren. Leider gibt es keine Zuarbeit durch die Mitglieder z.B. durch analysierte 

Partien oder kurze Berichte mit Fotos. Gerade die schachliche Komponente der 

Webseite könnte stärker genutzt werden.  

@Mitglieder: Wenn ihr eine tolle Partie gespielt habt, die zeigen möchtet, reicht es, 

wenn ihr sie mit ein paar Varianten und ein bisschen Text an Denis schickt! Er 

kümmert sich um den Rest. 

 Trainerlizenzen: Noch immer fehlt die Ausstellung der Trainerlizenzen durch den BSV 

für unsere Trainer Richard und Silvio. Der Vorstand plant ein offizielles Schreiben an 

den BSV mit Forderung auf Kostenerstattungen in Höhe der entgangenen Zuschüsse 

vom Landessportbund für vereinsinterne lizensierte Trainer, sollten die Lizenzen 

nicht bis zu den Oktoberferien ausgestellt sein. 

 

 


